

## **Jahresbericht 2017 Sozialwart**

Im Jahr 2017 habe ich öfters Kontrollen der Sanitätskoffer durchgeführt. Ich musste leider schon bei der ersten Kontrolle feststellen, dass mit den Sanitätskoffern nicht verantwortungsbewusst umgegangen wird. Ich weise hiermit noch einmal darauf hin, dass die Sauberkeit und Hygiene der Koffer sehr wichtig sind. Vielen Dank!

Erfreulich war, dass im Jahr 2017 die Unfallmeldungen rückläufig waren. Es gab nur eine Unfallmeldung aus der Sparte Turnen.

Thomas Kuhnert